

Vuelven a Siria cientos de refugiados desde El Líbano



Beirut, 23 jul (RHC) Más de 800 refugiados sirios que permanecían durante años en el nordeste del Líbano regresaron a su país en un convoy que cruzó la frontera en dirección a la región de Kalamun.

Desde fines de junio último ya han retornado a territorio sirio cerca de 1000 personas, y en total han solicitado regresar 3000 sirios, cuya solicitud debe ser aprobada por las autoridades de seguridad de Damasco.

Más de 40 000 refugiados viven en campamentos informales en El Líbano que ya ha dado cobijo a casi un millón de sirios, y constituye el país con mayor cantidad de solicitantes de asilo en relación a su población.

Desde el comienzo de la guerra civil en Siria en marzo de 2011 han huido a los países vecinos más de cinco millones de personas, y desde principios de este año han vuelto más de 13 000, después de que fuerzas del presidente Bashar al Assad reconquistaron en los últimos meses amplios territorios.

Hallan cuatro fosas comunes con cuerpos de 360 soldados sirios

Por su parte, las Fuerzas de Siria Democrática (FDS), alianza militar kurdo árabe respaldada por Estados Unidos, informaron que encontraron cuatro fosas comunes en el norte de la provincia de Raqqa con los restos de 360 soldados del Ejército.

Los cuerpos de los occisos, asesinados en 2014 por grupos terroristas, fueron hallados en la antigua sede del regimiento 93 de las tropas gubernamentales, al oeste de la localidad de Ein Eisa, precisó un vocero de las FDS.

Esa demarcación resultó invadida por el grupo radical Estado Islámico (Daesh, por su acrónimo en árabe), tras dos años de asedio sufridos por los militares de esta nación árabe en un cuartel castrense.

En 2014 el Daesh difundió videos en redes sociales relacionados con la captura y ejecución de los militares, cuyo cuerpos mutiló.

Junto a los restos mortales de los soldados sirios, integrantes de las FDS extrajeron de las fosas uniformes militares y botas, indumentaria que –sostuvieron- entregarán a las autoridades de este país árabe.

Las FDS, fundadas en octubre de 2015, en su afán de crear un autogobierno autónomo en zonas norteñas sirias, controlan en esa parte la ciudad de Raqqa y otros territorios ricos en recursos naturales como petróleo.

En enero último, por otro lado, en su avance hacia la provincia de Raqqa, el ejército sirio encontró una fosa común con más de cuatro mil cadáveres de civiles quemados y ejecutados por la agrupación extremista Estado Islámico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167480-vuelven-a-siria-cientos-de-refugiados-desde-el-libano>



Radio Habana Cuba